

知らない世界と出会うきっかけを

東京大学金曜特別講座 夏学期 オンライン受講



東京大学配信のオンライン講座を公民館で受講できるのは、全国でホリバタだけ。文学、物理学、歴史学、生物学、言語学、医学など、さまざまな分野の最先端の研究に触れられるだけでなく、進路選択へのメッセージもあり、学びへの意欲を高めること、自分に合った進路を見つけることにもつながります。

予約不要、無料で、世代を問わず受講できます。気になる回だけの参加も可能です。

日 7月19日(金)までの金曜日(5月3日(金)祝除く) 午後5時30分～7時 場 中央公民館

問 青少年市民協働センター(ホリバタ)

☎ 49-7112

✉ u-chuuo-ph@city.uwajima.lg.jp



LINE@540bfxrh

ついに開校!!



日々是 宇和島 (75)



桜が満開の4月初め、吉田町喜佐方地区において、県内外から5人の研修生を迎え「JAえひめ南みかん学校」が開校しました。この学校は、本市の基幹産業であるかんきつ農業における未来の担い手を養成することを目的として設立されました。

振り返れば約3年前、えひめ南農業協同組合（JAえひめ南）の山本組合長が市長室に来られ、「みかん学校をつくりたい」との熱い思いを打ち明けられたことを、昨日のことのように覚えていきます。これを契機に、JAえひめ南をはじめ県や市などの関係機関に農家の皆さんを交えての検討がスタートしました。翌年には早速みかん学校の設立方針案が取りまとめられ、それぞれ役割分担しながらより具体的な協議へと深化



▲みかん学校開校式の様子

していきました。このように順調に進捗していましたが、昨年の1月、その旗振り役であった山本組合長が急逝され、大きな衝撃が走りました。しかしここで立ち止まってはいけないと吉見新組合長がその思いを引き継がれ、晴れてこの日を迎えたのです。

なお、このプロジェクトでは、日本曹達株による企業版ふるさと納税をはじめ、多くの人から支援いただきました。そのすべての皆さんに対し、心から感謝申し上げます。